

Beilage 1969/2009 zum kurzschriftlichen Bericht des Öö. Landtags, XXVI. Gesetzgebungsperiode

Abänderungsantrag der unterzeichnenden Abgeordneten zur Beilage 1958/2009 (Initiativantrag betreffend den sorgsamem Umgang mit der Tunnelanlage "Bergkristall" in St. Georgen/Gusen)

Der Öö. Landtag möge beschließen:

Der 3. Absatz der Begründung wird durch folgenden Absatz ersetzt:

" Die Stahlbeton-Ausmauerung des Stollensystems hielt nach dem Ende des Zweiten Weltkriegs, abgesehen von Sprengschäden durch die russischen Besatzungstruppen, weitgehend stand. Das für die Gedenkstätten zuständige Bundesministerium für Inneres ließ aus Gründen der Sicherheit einige Tunnelabschnitte "verfüllen". Selbst ehemalige Häftlinge durften die Stollen nicht betreten, um ihrer ermordeten Kameraden zu gedenken."

Begründung

Durch die Korrektur vom 3. Satz der Begründung wird das Schicksal der Stollenanlage in jüngster Vergangenheit klarer erläutert.

Linz, am 9. Juli 2009

(Anm.: SPÖ-Fraktion)

Frais

(Anm.: Fraktion der GRÜNEN)

Hirz, Trübswasser